

Considéré par Dieu



Patrice Martorano



“

"Alors l'Eternel dit : cacherai-je à Abraham ce que je vais faire ?"

Genèse 18.17

Impressionnant ! Dieu appréciait tellement son ami Abraham qu'il ne voulait pas lui cacher ses intentions. Le Seigneur agit-il de la sorte avec quiconque ? Absolument pas. Alors Dieu aurait-il des préférés ? La Bible enseigne que Jaebets était plus honoré que ses frères.

Incroyable, non ? Abraham, Moïse, Elisée et bien d'autres bénéficiaient d'une estime particulière de la part du Seigneur. Plutôt que de s'offusquer, essayons de comprendre pourquoi.

“Posez-vous honnêtement cette question : aimez-vous tout le monde avec la même intensité ?”

J'étais persuadé que Dieu avait pour chaque personne les mêmes égards, en fait non. Certes, Dieu nous aime tous de manière identique et inconditionnelle. Cependant, ceux qui cherchent ardemment la présence de Dieu seront de plus en plus estimés par lui. L'amour et la dévotion qu'ils portent à Dieu et le désir d'être en communion permanente avec lui, transforment jour après jour leur relation avec Dieu. Ils passent du statut d'homme ou de femme racheté par grâce, à celui, ô combien privilégié "d'amis". Ils entrent ainsi dans le cercle des intimes de Dieu alors que d'autres s'en priveront d'eux-mêmes. C'est leur démarche personnelle de communion avec Dieu qui leur donne ce privilège car Dieu ne fait acception de personnes mais il reconnaît et estime ses amis. Ceux qui l'aiment.

Posez-vous honnêtement cette question : aimez-vous tout le monde avec la même intensité ? N'est-ce pas plutôt réservé à vos proches, ceux avec qui vous partagez des instants de votre vie, des confidences, des fardeaux, avec qui vous ouvrez votre cœur ? En réalité, on a plus d'affinité avec ceux qui s'intéressent à nous. Ils deviennent des "amis intimes" ou "nos meilleurs amis" car ils sont proches de nous, nous comprennent et nous aiment tels que nous

sommes.

Chaque personne a un accès égal auprès de Dieu. Cependant, ceux qui chercheront Dieu de tout leur cœur recevront un honneur supérieur. L'amour de Dieu est identique, mais sa considération est pour ceux qui l'honorent.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je veux devenir ton ami, prendre du temps jour après jour avec toi, te considérer et être considéré par toi, amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1457 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com